

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DENUNCIA QUE ASIRON SE PONE MEDALLAS CON PROYECTOS QUE VOTÓ EN CONTRA

Categories : Noticias

Date : 29-12-2018



El Grupo Municipal Socialista denuncia la operación propagandística de Asiron con proyectos del PSN que votó en contra, como la cubierta de la plaza Alfredo Floristán, en La Milagrosa, que fue aprobado junto con otras propuestas socialistas, en el pleno celebrado el pasado 3 de julio.

Recordamos que la instalación de una cubierta en Alfredo Floristán es una iniciativa reivindicada en reiteradas ocasiones por nuestro grupo municipal y que fue votada en contra por EH Bildu y Geroa Bai, a pesar de que ahora al alcalde Asiron se le llene la boca con este proyecto. Por lo tanto, nos parece de justicia que cada vez que nombre este proyecto reconozca su voto contrario al mismo.

También queremos recordar que en este mismo Pleno se aprobó a propuesta del PSN, la reparación de la fachada del Civivox de San Jorge, cuestión que se está llevando a cabo, y otros proyectos como la mejora de los aseos públicos de la plaza de la Cruz, cuyas obras se acaban de licitar.

Igualmente fueron aprobadas otras propuestas del PSN como son varias mejoras en el acceso a Echavacoiz y el derribo de las casas de Gridilla en San Jorge, proyectos de los nada se ha hecho y que recibieron el voto contrario de EH Bildu y Geroa Bai, con el alcalde Asiron a la cabeza.

En el marco de las inversiones sostenibles, en otro Pleno celebrado en septiembre se aprobaron otras iniciativas respaldadas por el PSN como la Casa de las Mujeres, el carril bici de Labrit y la reforma de la unidad de barrio de servicios sociales de la Milagrosa, así como la reparación de las pistas deportivas de Ermitagaña y San Juan, proyectos de los cuales nada se ha hecho debido a la dejadez de Asiron.

Este equipo de gobierno es experto en vender una y mil veces los mismos proyectos, aunque no los hagan, puesto que se han dotado de un equipo propagandístico estupendo, pero la realidad les contradice.

El PSN en un ejercicio de responsabilidad con la ciudad ya ha votado favorablemente a los proyectos que había que realizar, por lo tanto, anuncia que no va a seguir dando el voto reiteradamente a los mismos proyectos ya aprobados con anterioridad y que no se han ejecutado, por la incompetencia e irresponsabilidad del equipo de gobierno.